

Pôle communication
24.66.40

Lundi 28 novembre 2022

INVITATION PRESSE

La première édition du *Tech for good Summit* se tiendra à Nouméa du 30 novembre au 1^{er} décembre au Château Royal. Ces deux jours d'échange visent à rassembler, à informer et à accompagner la montée en puissance des start-ups implantées sur le territoire. L'évènement réunira les acteurs de l'écosystème local de la Tech et de la région Pacifique. L'objectif est de faire valoir le savoir-faire de la Nouvelle-Calédonie en solutions Tech, numériques et innovantes ainsi que de faire émerger de futures collaborations avec les pays de la région.

La cérémonie d'ouverture aura lieu **mercredi 30 novembre à 8 heures dans la grande salle de réception de l'hôtel Le Château Royal**. Elle se fera en présence de Christopher Gygès, membre du gouvernement chargé de l'économie numérique. Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la transition numérique et de l'innovation technologique sera également présent.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

* *
*